

(発行) 聖愛こども園
園長 黒田 恭介

- 7月主題 「きもちいいね」(0才児)、
「ぞんぶんに」(1、2才児)
「ここちよく」(3、4、5才児)
- 7月主題聖句 「隣人を自分のように愛しなさい」

マルコによる福音書 / 2章3 / 節

先日、すずらん組で白心荘に花の日訪問に行きましたが、子どもたちの歌やダンスや手遊びに、普段スタッフの方が声をかけても反応のない方さえ、子どもたちの動きに合わせて手を動かしておられた、という感想を伺うことができて、ほんとうによかったという思いがいたしました。コロナ前と違って、建物の中には入ることができず、玄関先までの訪問となっているなど、年々困難さが増しているのも事実なのですが、花の日訪問はこれからも続ける意義があると考えられます。消防署・岩男病院への訪問も暖かく迎えていただき、日ごろの感謝を伝えることができてよかったです。

ところで、7月の主題聖句は「隣人を自分のように愛しなさい」です。みなさんは、自分の欠点が気になってしょうがないと感じられたことはないでしょうか。それでも、自分の欠点を完全になくしてしまうことはできないので、しょうがなしに欠点のある自分を受け入れていくしかない、そうお考えになれる方がほとんどと思われます。その一方で、そばにいる人の欠点が気になる、あるいは、許せない、と思われる方もいらっしゃるでしょう。自分の欠点を完全に無くすことができないように、そばにいる人の欠点も直すことは不可能です。自分の欠点を受け入れたように、そばにいる人の欠点も受け入れてあげなければなりません。わたしたちは、互いに受け入れあって、協力して歩いていくほかはないように思われます。聖書の教える「隣人を自分のように愛しなさい」という御言葉はそのことを教えています。

その一方で、「自分のように」と言われているからには、自分のことを愛してあげることが前提となっています。自分のことが嫌いで、受け入れることができないで悩んでいる人は、今の世の中たくさんいらっしゃると思います。聖書の教えにもとづいていけば、それでも、神様が与えてくださった自分自身を愛して、受け入れてあげることが大切です。そうでなければ、そばにいる人を愛してあげることも不可能となるでしょう。自分も、そばにいる人も、欠点だらけなのが現実だろうと思います。それでも、自分を受け入れてあげて、そばにいる人と一緒に歩むことを聖書は勧めています。

子どもたちも一人一人、成長の過程で欠点と長所が大人以上にデコボコな状態といえるでしょう。でも子どもの欠点はかつての自分の欠点。それを自分自身も周りの人たちも受け入れてくれたので今のわたしたちがあります。何よりも神様が受け入れてくださっていることを感謝したいと思います。

行事予定

- ◎ 7月 1日(月) 体操教室
- ◎ 7月 2日(火) 合同礼拝
- ◎ 7月 5日(金) すずらん組お泊り保育(～6日(土))
- ◎ 7月 8日(月) 英会話(すずらん組)
- ◎ 7月 9日(火) 避難訓練(起震車体験)
- ◎ 7月22日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
- ◎ 7月25日(木) 誕生会
- 8月 1日(木) 英会話(すずらん組)
- 8月 2日(金) 合同礼拝
- 8月19日(月) 体操教室
- 8月26日(月) 英会話(ゆり組、すずらん組)
- 8月27日(火) 避難訓練
- 8月28日(水) 誕生会



お知らせ

- ☆ 新入園児(7月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。
ちゅうりっぷ組 : 梅野 陽大 (うめの はると)さん
ひまわり組 : 山根 丈 (やまね じょう)さん
- ☆ 花の日訪問(6月12日・13日)で、子どもたちが作ったカードとお花を白心荘・消防署・岩男病院にとどけました。消防署の訪問の様子が『市報ゆふ』に掲載されます。岩男病院からは子どもたちにジュースのプレゼントをいただきました。今まで頑張ってくださったお年寄りの方々、また、地域のために頑張ってくださっている方々に心から感謝いたします。
- ☆ 第一回保護者会総会書面決議の結果をお知らせいたします。議決権総数62、有効投票数50、議案1「令和6年度 保護者会予算案」承認50・否認0により承認となりました。ご協力ありがとうございました。
- ☆ 夕涼み会アンケートの結果をお知らせいたします。(総数…62件、回答…54件)
質問1「主催者について」①園主催…53票、②保護者会主催…2票
質問2「開催日時」①10月1日(金)…39票、②11月1日(金)…29票
③ 7月19日(金)…6票
質問3「開催の時間帯」①午前中…22票、②15～17時…23票、③16～18時…22票
④17～19時…9票
以上をふまえ今後の夕涼み会について検討させていただきます。ご協力ありがとうございました。
- ☆ 8月22日(木)、23日(金)で児童公園の草取りを予定しております。残暑厳しき頃と思われますが、運動会に向けて子どもたちの練習を円滑に進めるためには必要なことでもあります。恐縮ですが一人でも多くの方のご協力をお願いいたします。
- ☆ 聖愛こども園の令和5年度決算報告書を園ホームページに掲載しています。閲覧を希望される方は園ホームページをご覧ください。園ホームページは で検索すれば見つけることができます。
- ☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。